



Liebe Dillenburgerinnen, liebe Dillenburger,

die SPD in Dillenburg hat in der jetzigen Legislaturperiode viele Themen ihres Wahlprogramms aus dem Jahr 2016 im Stadtparlament eingebracht. So wurden bereits einige umgesetzt, weitere sind im Prüfungsstadium und weitere wurden leider von der Mehrheit des Parlaments abgelehnt.

Für die Kommunalwahl am 14. März 2021 haben wir ein neues Wahlprogramm erstellt, welches wir künftig umsetzen wollen. Aktives Handeln ist in Dillenburg dringend nötig, damit wir nicht den Anschluss an die gesellschaftliche und wirtschaftliche Entwicklung verpassen. Dafür haben wir kompetente Frauen und Männer auf dem Wahlvorschlag der SPD aufgestellt. Auf den aussichtsreichsten Plätzen finden Sie Frauen und Männer paritätisch auf dem Stimmzettel. Auch junge Kandidaten haben wir für eine Kandidatur gewinnen können, die Sprachrohr für ihre Generation sein sollen.

Liebe Wählerinnen und Wähler, nehmen Sie an der Kommunalwahl am 14. März teil und geben Ihre Stimme ab. Sie stärken damit die Demokratie, wenn Sie Parteien wählen, die zweifelsfrei auf dem Boden des Grundgesetzes stehen.

Wir freuen uns, wenn Sie uns Ihre Stimme geben. Dies wird uns Verpflichtung sein, Ihre Interessen zu vertreten.

Petra-Carin Reeh  
SPD-Stadtverbandsvorsitzende

Wilhelm Werner  
SPD- Fraktionsvorsitzender